

Martes 23 de julio 2013

Última modificación 23.07.2013

El Financiero Prevé una elevada volatilidad del peso Clara Zepeda Hurtado A pesar de su reciente fortalecimiento, la divisa mexicana sufrirá en el corto plazo una elevada volatilidad, asociada a un eventual anuncio de desaceleración en el ritmo de compras de activos por parte de la Reserva Federal (Fed) en septiembre, prevé el área de Análisis Económico de Banamex. Joel Virgen y Raúl Rodríguez, analistas económicos de la entidad financiera, auguran un moderado regreso de volatilidad cambiaria en la cercanía del anuncio de la Fed en este mismo año. P.C. tipo de cambio, pronósticos Deuda pública en eurozona, de 92% del PIB (Notimex, AFP) Bruselas, 22 de julio.- La deuda pública de los países de la zona del euro llegó a 92.2 por ciento de su PIB en el primer trimestre de 2013 frente a 90.6 en los tres meses anteriores, informó hoy la oficina estadística comunitaria, Eurostat. En el conjunto de la Unión Europea (UE) la deuda pública pasó a 85.9 por ciento del PIB, comparado con 85.2 por ciento. Hace un año la deuda de los gobiernos de la unión monetaria se elevaba a 88.2 por ciento del PIB y la de los 27 (Croacia aún no hacía parte de la UE) a 83.3 por ciento. P.C. eurozona, deuda pública La desaceleración de la economía más profunda de lo previsto Eduardo Jardón Las ventas minoristas en México crecieron apenas 0.1 por ciento anual en mayo y los analistas estiman que se mantendrán débiles hasta el tercer trimestre de este año. El bajo crecimiento en este indicador resultó además inferior a las estimaciones del mercado, que esperaba un avance de 1 por ciento. La diferencia se debe a una desaceleración mayor a lo prevista en la actividad económica. P.C. INEGI, desaceleración económica Prometen formalizar a 200 mil trabajadores Eduardo Ortega / Zenyazen Flores La informalidad limita el verdadero potencial económico del país, por lo que en el segundo semestre del año el gobierno de la República se plantea formalizar a 200 mil trabajadores, aseveró el presidente Enrique Peña Nieto. El Ejecutivo puso en marcha el Programa para la Formalización del Empleo 2013, mediante el cual los gobernadores, el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) se comprometen a realizar acciones para iniciar el combate a la informalidad laboral en el país. P.C. empleo, sector informal Rigidez en el mercado laboral mexicano: BM Marcela Ojeda Castilla Mientras la informalidad es parcialmente un reflejo de la etapa de desarrollo en la que México se encuentra, así como de las rigideces en el mercado laboral, el gran número de empresas informales refuerza los bajos niveles de productividad, enfatizó el Banco Mundial (BM). Añadió que los salarios bajos en el sector informal son el reflejo de una brecha en la productividad, misma que resulta de las restricciones crediticias y tecnológicas; del acceso limitado a la capacitación laboral y de un sesgo contra el crecimiento para seguir ocultando sus actividades. Ante ello, el BM enfatizó que abordar los obstáculos regulatorios en la contratación y despido de trabajadores; reducir los costos de la formalización y fortalecer el seguro de desempleo, podrían mejorar la eficiencia del mercado laboral y mejorar la productividad. P.C. Banco Mundial, empleo, mercado laboral, productividad Propone IP régimen especial para Pymes Zenyazen Flores Con el fin de combatir la informalidad laboral en el país, la Iniciativa Privada (IP) planteará en el contexto de la reforma hacendaria, la creación de un régimen especial para las Pequeñas y Medianas Empresas (Pymes), a fin de facilitar su tributación, o bien, que exista un "impuesto mínimo" sobre la facturación. Juan Pablo Castañón, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), y Francisco Funtanet, dirigente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), señalaron que la reforma hacendaria trae "un alto contenido" de políticas públicas y de facilitación de contribución para el tránsito de la formalidad a la informalidad. P.C. sector empresarial, pymes Instituto de Economía Social, nuevo esquema Ivette Saldaña Con el fin de atender a ejidatarios, comunidades, organizaciones de trabajadores, sociedades cooperativas, empresas de trabajadores, y cualquier otra forma de organización social para la producción, la Secretaría de Economía (SE) emitió la nueva organización que tendrá el Instituto Nacional de la Economía Social a partir de hoy martes. A 14 meses de la creación de dicho Instituto, el gobierno federal informó en el Diario Oficial de la Federación (DOF) que abrogó la estructura y organización del Programa Nacional de Apoyo para las Empresas de Solidaridad (Fonaes), que fue el organismo al que se le sustituyó con el nuevo Instituto. P.C. Secretaría de Economía, Instituto Nacional de la Economía Social ReformaQueda País lejos del auge del gas Por Alejandra López Cd. de México México (23 julio 2013).- Hace 10 años, Estados Unidos tenía una balanza de petroquímicos deficitaria, al igual que México, pero ahora, con el auge de su gas shale se ha asegurado un suministro de ese insumo clave para la industria que le detonará inversiones por 71 mil 700 millones de dólares de aquí a 2020. México, a diferencia, depende en este sector de las alianzas que las empresas privadas puedan lograr con Pemex Petroquímica, las cuales requieren largos y complejos procesos de autorización en la paraestatal. Al cierre de 2012, el superávit de la balanza de petroquímicos en Estados Unidos fue ya de 800 millones de dólares, según datos del Consejo de Química Americana (ACC, por sus siglas en inglés). P.C. sector energético, gas shale, gas natural Prevé pensión para todos por 163 mmdp Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (23 julio 2013).- El sistema de seguridad social que incluye la pensión universal para adultos de más de 65 años de edad al menos costará 162 mil 875 millones de pesos el próximo año, prevén expertos. "El Pacto por México dice que es posible el programa de pensión para los adultos mayores de 65 años y el seguro de vida para jefas de familia, pero con reforma fiscal", refirió Javier Salinas Narváez, presidente de la Comisión de Seguridad Social de la Cámara de Diputados. El domingo pasado, el Presidente Enrique Peña Nieto, anunció que en septiembre llevará al Congreso una iniciativa para establecer un seguro universal de salud, pensión para el retiro y desempleo, la cual formará parte de la propuesta de reforma hacendaria. P.C. pensiones, seguridad social Se vende dólar sin variación en 12.70 Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (23 julio 2013).- La divisa de Estados Unidos tiene una evolución sin sobresaltos, las plazas bursátiles en Nueva York marchan diferenciadas y el Índice de Precios y Cotizaciones de la bolsa local se ve animado en una coyuntura de reportes financieros y donde el gobierno chino busca un crecimiento de mínimo 7 por ciento anual. En las transacciones minoristas, el dólar se negocia en precios iguales a los del término de la sesión anterior: en 12.15 a la compra y en 12.70 a la venta en el banco Banamex. Mientras en Consultoría Internacional Banco del aeropuerto capitalino el billete verde sube cinco centavos a 12.60, en BBVA Bancomer, la divisa de EU disminuye un centavo a 12.65 a la venta. P.C. tipo de cambio Ligan reservas segundo aumento semanal Por Ernesto Sarabia Cd. de

México México (23 julio 2013).- Las reservas internacionales aumentaron 243 millones de dólares del 15 al 19 de julio, una variación que les permitió acumular dos semanas consecutivas con avances, de acuerdo con información del Banco de México (Banxico). La variación semanal en las reservas internacionales fue resultado de la compra de dólares del Gobierno Federal a Banxico por 63 millones de dólares. Otro factor que incidió en el alza fue el incremento de 306 millones de dólares, derivado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del Instituto Central. Al 19 de julio, el saldo de las reservas internacionales fue de 166 mil 994 millones de dólares, lo que significó un incremento acumulado, respecto al cierre de 2012, de 3 mil 478 millones. P.C. Banco de México, reservas internacionales Harán formales a 200 mil Por Verónica Gascón y Margarita Jasso Guadalajara México (23 julio 2013).- Burócratas, trabajadoras domésticas, personas del sector agrícola y del sector privado, serán parte de los 200 mil trabajadores que dejarán de ser informales en el segundo semestre del año, según Alfonso Navarrete Prida, Secretario del Trabajo. Durante la presentación del Programa para la Formalización del Empleo 2013, realizado ayer en Palacio Nacional, se anunciaron medidas para facilitar la inscripción de patrones y trabajadores ante el Instituto Mexicano del Seguro Social. P.C. empleo, sector informal Bajarán precios con reforma energética Por Alejandra López Cancún México (23 julio 2013).- Los costos altos de la energía en México reclaman una reforma energética para mejorar la competitividad del País y de las empresas que exportan sus productos a Estados Unidos, aseguró el reporte "México: Costos Energéticos, Desventaja Competitiva" de Merrill Lynch. Esto, porque en el caso específico de la electricidad, el uso de combustibles costosos hacen que las tarifas eléctricas sean más altas que los asiáticos e incluso los estadounidenses. "Exceptuando los países europeos, México tiene una desventaja en términos de costo de la energía en contra de sus competidores asiáticos y con el sector industrial de Estados Unidos. P.C. sector energético, reforma energética El Universal Experto: Pemex, sin dinero en pensiones Luis Carriles | El Universal Las pensiones y jubilaciones son uno de los retos más importantes de Pemex aunque es un asunto que se discute desde el sexenio anterior, señala Arturo Carranza, analista de Solana Consultores. "El problema se centra en la falta de recursos para fondear las jubilaciones de los trabajadores. Actualmente los recursos provienen del presupuesto y, ante la falta de un esquema creativo que permita que los recursos de los propios trabajadores sean los que sostengan el sistema de pensiones, el gobierno y la paraestatal tienen que destinar una partida presupuestaria", explica. P.C. PEMEX, pensiones, seguridad social El Economista Compradores toman un respiro tras fuerte alza del oro Reuters Londres - El oro retrocedía por debajo de los 1,330 dólares la onza este martes debido a que el fortalecimiento del dólar llevó a los compradores a realizar una pausa tras la mayor alza diaria en el precio del metal en más de un año. El precio del metal precioso subió 3% el lunes debido a que un quiebre de la resistencia técnica de los 1,300 dólares la onza y de los 1,322 dólares la onza llevó a los operadores que tenían posiciones en corto, o compromisos a vender a cierto precio, a cerrar dichas apuestas. P.C. oro, metales preciosos Crudo Brent sube por temor de menores suministros Reuters Londres- El crudo Brent subía levemente este martes por sobre los 108 dólares por barril, impulsado por el optimismo sobre la economía china y las preocupaciones sobre un menor suministro. En contraste, el petróleo en Estados Unidos caía por segunda rueda consecutiva, pues los inversionistas anticipaban el fin de un alza de la demanda por el verano boreal. P.C. petróleo, crudo Brent, precios México y Chile trabajarán juntos en sistemas de pensiones Redacción La Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) y la Superintendencia de Pensiones de Chile suscribieron un memorándum de entendimiento para el intercambio de información sobre entidades que participan en los sistemas de pensiones de las dos naciones. La Consar informó que, con este acuerdo, los órganos de control de pensiones de ambos países refuerzan su compromiso con las mejores prácticas internacionales de regulación y supervisión en pensiones. P.C. Chile, pensiones Bancos deben mantener fondos conforme Basilea III: ABEAF Los bancos de la Unión Europea deben mantener sus fondos propios en el nivel requerido el año pasado, indicó la Autoridad Bancaria Europea (ABE) en un comunicado difundido en Londres. "Las autoridades competentes deben asegurarse de que los bancos mantienen un monto nominal de fondos propios correspondiente al nivel requerido el 30 de junio del 2012, a fin de respetar las recomendaciones de la ABE", indicó la institución con sede en Londres. Esta recomendación responde a la adopción de la directiva europea CRD IV que aplica en Europa las normas bancarias conocidas como Basilea III. P.C. Basilea III, sistema financiero The Conference Board anticipa expansión en México Yolanda Morales / El Economista Pese a la desaceleración de la economía, los Indicadores Líderes y Coincidentes de The Conference Board para México arrojaron en mayo que "la economía continuará su expansión en el corto plazo", refirió la consultoría de investigación económica. Los Indicadores Líderes de la Economía (LEI, por su sigla en inglés), que buscan anticipar la trayectoria de la economía en un periodo de tres a seis meses, declinaron en 0.6% en mayo, con lo que sumaron dos meses consecutivos a la baja. P.C. indicadores económicos, economía mundial, The Conference Board Empresarios vislumbran mayor creación de empleo Notimex El 44% de los empresarios mexicanos considera que aumentarán las plazas laborales en los próximos 12 meses; mientras que a nivel global las expectativas son del 23%, reveló un estudio de la compañía Grant Thornton. Según el reporte IBR de la firma, Latinoamérica es la región en donde se concentra el mayor optimismo en el rubro con 43%, seguido de Norteamérica con 31%, y en tercer sitio se ubica la Asociación de Países Asiáticos del Sudeste (ASEAN), integrada por Malasia, Filipinas, Singapur, Tailandia y Vietnam, con 29 por ciento. P.C. sector empresarial, empleo La Jornada Alemania abre oficinas a la migración por falta de mano de obra Afp Berlín. Alemania ha recurrido a la migración selectiva para colmar su falta de mano de obra, abriendo algunos oficios de cualificación media a trabajadores de fuera de la Unión Europea. Por primera vez, la mayor economía de la UE publicó el lunes una lista que agrupa 18 sectores con necesidad de personal. Plomeros, enfermeras, conductores de trenes, personal para residencias de ancianos y técnicos especializados en mecánica: estas son algunas de las profesiones que pueden ejercer los migrantes no europeos que lo desean. P.C. Alemania, migración El País El PIB español modera su descenso y cae un 0,1% en el segundo trimestre El País Madrid 23 JUL 2013 - 10:21 CET 63 La caída se amortigua. La economía española ha moderado en el segundo trimestre el ritmo al que se contraía, y la reducción del Producto Interior Bruto respecto a los tres primeros meses del año fue del 0,1%. Esta cifra contrasta con las contracciones del 0,5% en el primer trimestre o del 0,8% en el último cuarto de 2012. Con todo,

el PIB español era al acabar junio un 1,8% menor que un año antes, según los datos hechos públicos hoy por el Banco de España. El informe trimestral de la economía española sostiene que esa atenuación del descenso del producto se ha apoyado en la fortaleza de la demanda exterior neta. Esta, "impulsada por el dinamismo de las exportaciones", ha contribuido con 0,4 puntos porcentuales a moderar esa caída de la tasa intertrimestral del PIB. P.C. España, crecimiento económico España es el tercer país europeo en que más crece la deuda públicaM. J. Madrid 22 JUL 2013 - 10:58 CET155 España ha dejado de ser uno de los países menos endeudados de Europa. Tras el crecimiento frenético de la deuda pública de los últimos años, que batió todos los récords en 2012, el endeudamiento del Estado español en relación con su producto interior bruto (PIB) ya supera a la media de los países de la Unión Europea, tal y como adelantó EL PAÍS y ha confirmado hoy la oficina estadística europea, Eurostat. España es el tercer país en que más crece la deuda pública tanto en el último trimestre como en el último año, según esas cifras. P.C. Unión Europea, España, deuda pública, crisis, finanzas públicas